



ARCHIVO

CBE 93/450

C Genade

Señor  
Enrique Krauss R.  
Ministro del Interior  
Presente

De mi consideración:

En reunión sostenida por el Presidente con parlamentarios de la IX Región se planteó la necesidad de crear la Comuna de las Casas, separándola de la actual administración de la Municipalidad de Temuco y de regresar a la dependencia administrativa de esa Municipalidad a la localidad de Cajón.

Por otro lado, en audiencia concedida al senador Hugo Ortiz De Filippi, éste le señaló que dada la extensión de algunas comunas de esa región y la difícil comunicación entre las mismas, se hacía necesaria la creación de nuevos municipios, tales como la Comuna de Islas Huichas y la Comuna de Gadual.

Considerando el interés social de estos proyectos, S.E. quiere conocer su opinión y la factibilidad de llevarlos a cabo.

Sin otro particular, lo saluda atentamente,

  
CARLOS BASCUÑAN EDWARDS  
Jefe de Gabinete

Santiago, Octubre 5 de 1993.

CBE/psa.